

ERASMUS EN KLEVE

Hola, escribo este texto para poder guiaros a la hora de elegir vuestro destino erasmus y contaros mi experiencia en la universidad de Kleve. Soy estudiante de ingeniería mecánica y ADE y he cursado el primer cuatrimestre de mi cuarto año en Kleve. Decidí irme de erasmus para vivir la experiencia de la que todo el mundo habla, y para ello decidí irme a Alemania.

Kleve es un sitio pequeño de unos 50 mil habitantes, lo que le hace ser un sitio muy tranquilo para vivir, es un pueblo muy residencial y la mayoría de la gente que vive en Kleve no hace mucha vida en el pueblo. Como he mencionado, es todo muy residencial pero en el centro puedes encontrar una calle peatonal con tiendas y cafeterías.

Hablando sobre la universidad, no es la típica universidad Alemana, es una universidad muy internacional, la cual imparte todas las clases en inglés. Hay gente de todo tipo de nacionalidades, pero no vas a encontrar muchos Alemanes. Con lo que si tu objetivo es aprender alemán, no es el mejor sitio para hacerlo. Aunque sí es verdad que la universidad ofrece cursos gratuitos tanto de inglés como de alemán. Yo tuve suerte y conseguí hacer un grupo grande de amigos de erasmus españoles, pero lo normal es que haya pocos y que hagas un grupo más internacional.

Las clases y los profesores allí me parecieron un poco desastre la verdad. La mayoría de la gente que está matriculada en las carreras lo hace para conseguir el visado de estudiante y dedicarse a trabajar, con lo que se toman con mucha calma el grado y casi no va gente a clase, he llegado a estar sola con el profesor. Ya que la asistencia sólo es obligatoria en asignaturas puntuales. Se me ha olvidado mencionar que si eres de doble grado no te van a dejar coger asignaturas de dos facultades diferentes, pero yo pude apañarme y convalidar las de ADE con asignaturas relacionadas de ingeniería. En general la dificultad depende mucho de la asignatura, pero suelen repetir mucho los exámenes. Lo mejor es hablar con gente de clase ya que suelen tener muchos exámenes de otros años.

En cuanto al transporte público, en Alemania es caro pero la universidad te proporciona un ticket mensual cada mes con el que te puedes mover por todo Alemania, lo que facilita mucho para moverse por el entorno y moverte para poder viajar. En Alemania el transporte público es un desastre, retrasan y cancelan trenes constantemente, con lo que vete siempre con una hora de más por si las moscas. Este ticket mensual entra en los 290 euros aprox que hay que pagar para poder matricularse en su universidad (dato que no está mal saber porque no está cubierto este gasto).

Si tienes pensado viajar durante el Erasmus, imagino que si, no está mal situado. Es verdad que hay sitios mejores pero puedes moverte bien. Hay un aeropuerto llamado Weeze a 20 minutos en tren de Kleve, de donde salen vuelos de Ryanair; también está el aeropuerto de Dusseldorf, el de Colonia e incluso el de Dortmund. A Dortmund se tardan 3 horas, pero salen vuelos baratos y como el transporte lo tienes cubierto, sale rentable. También nos movimos mucho en Flixbus. Durante todo el Erasmus viajamos a Amsterdam, Berlín, Bruselas, Gante, Brujas, Amberes, Copenhague, Sofía...

Si lo que buscas es mucha fiesta, este no es tu sitio, en Kleve no hay fiesta como tal. A veces montan house parties pero sino no hay ningún local para salir de fiesta. Hay una discoteca llamada E-dry a 30 minutos en tren en Geldern que está muy bien pero luego hay que esperar

al primer tren que es a las 8 de la mañana. También puedes ir a Dusseldorf pero pilla más lejos. Con lo que nosotros aprovechamos los viajes para salir de fiesta.

El alojamiento es algo que suele preocupar cuando te vas de Erasmus, en Kleve hay muchos estudiantes y es un sitio pequeño, con lo que encontrar alojamiento a veces puede ser difícil. Hay una residencia de estudiantes, la cual funciona por sorteo, hay pocas plazas para la gente Erasmus, con lo que es difícil que te toque. Yo estuve en la residencia, y la residencia es como un apartamento pequeño, hay tres habitaciones y compartes baño y cocina con otras dos personas. Si no te toca la residencia esta es una buena web para encontrar alojamiento: <https://www.wg-gesucht.de/1-zimmer-wohnungen-in-Kleve.411.1.1.0.html>

En resumen, si buscas el típico erasmus de no parar de salir de fiesta, estar en la típica residencia llena de gente Erasmus y viajar sin parar, este no es tu sitio. En cambio si buscas un Erasmus más tranquilo, en el que tampoco van a faltar viajes y fiestas, pero tener un poco más de calma entre semana es tu sitio.

Sin ninguna duda recomiendo irse de Erasmus, es una experiencia que merece mucho la pena, y encima te va a enriquecer mucho personalmente convivir con gente con culturas tan diferentes y pensamientos tan distintos a los tuyos. También decir que yo estuve apunto de no ir en cuanto vi que se acercaba la fecha, es normal, pero no os echéis atrás, la UPV siempre va a tener las puertas abiertas si ves que aquello no es tu sitio. En el momento que me entraron las dudas, decidí ir a hablar con Esti (coordinadora de relaciones internacionales) y me transmitió total tranquilidad, diciéndome que siempre que no esté agusto puedo volver sin ningún problema. De hecho conozco más de una persona que se fue y volvió porque sintió que no era su sitio. Cada Erasmus es un mundo, no vayas con las expectativas de lo que te cuenta la gente, porque la gente al final siempre se queda con la parte buena, como con todo, todas las experiencias son válidas y no por eso van a ser peores o mejores.